

Outreach Services Agreement

اتفاقية خدمات علاجية خارجية

On (Sunday) Date 01/08/2023 Corresponding
14/01/1445 H in Jeddah – Kingdom of Saudi
Arabia

انه في يوم الاحد تاريخ 2023/08/01 الموافق
1445/01/14 هـ بمدينة جدة بالمملكة العربية السعودية

It was agreed and agreed between each of the

تم الاتفاق والتراضي بين كل من:

**A. Client: University of Business and
Technology (UBT)**

**أ. العميل: شركة جامعة الأعمال والتكنولوجيا الأهلية
المحدودة**

Commercial Registration Number: 4041001853

سجل تجاري رقم: 4041001853

P. O. Box: 110200

ص.ب. 110200

Zip Code: 21361

رمز بريدي: 21361

City: Jeddah

المدينة: جدة

Respresnted in this agreement by Mr.
Mohannad Abdullah Dahlan in his capacity as
Managing Director and Chief Executive Officer
Hereinafter referred to as the "Client"

ويمثلها في التوقيع على هذه الاتفاقية: الدكتور/ مهند بن
عبدالله صادق دحلان بصفته العضو المنتدب والرئيس
التنفيذي.

**B.ServiceProvider: MY CLINIC INTERNATIONAL
MEDICAL COMPANY LIMITED**

ويشار إليه فيما بعد باسم "العميل"
ب. مزود الخدمة: شركة مجمع عيادتي الدولية الطبية

Commercial Registration Number: 4030265004

سجل تجاري رقم: 4030265004

Date: 28/06 /2018

التاريخ: 28 /06 /2018

License No. 2610101201002013.

ترخيص رقم: 2610101201002013.

P. O. Box: 260

ص.ب. 260

Zip Code: 21411

رمز بريدي: 21411

City: Jeddah – Saudi Arabia

المدينة: جدة - السعودية

Represnted in this agreement by Mr. Fawzy
Bafagih in his capacity as Business Development
Head

ويمثلها في التوقيع على هذه الاتفاقية السيد/ فوزي بافقيه
بصفته مدير تطوير الاعمال

Hereinafter referred to as the "Service
Provider"

ويشار إليه فيما بعد باسم "مقدم الخدمة"

Preamble:

Whereas the Client owns the project of UBT and wishes to enter into an agreement with a licensed and specialized outreach service provider to provide outreach services to the Client's Facilities, and since the Service Provider has the technical capacity and licenses necessary to carry out this activity as well as the medical and nursing staff required for the provision of such services NOW THEREFORE, the above parties in their full legal capacity have agreed as follows:

Article One:

Introduction

The above preamble and all annexes attached are considered an integral part of this agreement and complementry and explained to it.

Article Two:

Purpose

The purpose of this agreement is that the Service Provider shall provide outreach services to the Client's Employees, as set out in Annex A and as amended from time to time by

mutual written agreement of the parties (the "Outreach Services") within the premises of the Client in Both Dahban and Corniche Jeddah], as more particularly described in Annex A (the "Outreach Facility")

The Client shall make the Outreach Facility available to the Service Provider free of any rent or other charges at all times during the term of this agreement, and the Service Provider shall hereby have a license to occupy the Outreach Facility at all times during the term of this agreement.

تمهيد:

حيث أن العميل مالك لمشروع جامعة الأعمال والتكنولوجيا ويرغب في التعاقد مع منشأة مرخصة ومتخصصة في مجال تقديم خدمات العلاج الطبي الخارجية إلى منسوبي العميل، وبما أن الطرف الثاني لديه القدرة الفنية والتراخيص اللازمة لمزاولة هذا النشاط ويمتلك الكوادر الطبية وكوادر التمريض اللازمة لتقديم تلك الخدمات

لذا فقد اتفق الأطراف وهم بكامل أهليتهم المعتبرة شرعاً ونظماً على ما يلي:

المادة الأولى:

مقدمة

يعتبر التمهيد أعلاه وجميع الملاحق جزء لا يتجزأ من هذه الاتفاقية ومفسراً، ومكملاً، ومتماً لأحكامها، وبموافقتها.

المادة الثانية

الغرض

إن الغرض من هذه الاتفاقية هو قيام مقدم الخدمة بتقديم الخدمات الطبية اللازمة خارج المؤسسات الصحية لموظفي العميل، بحسب المحدد في الملحق أ وتعديلاته من وقت لآخر بموجب اتفاق خطي متبادل

بين الأطراف ("خدمات العلاج الخارجية") داخل مقر العميل في كل من ذهبان والكورنيش بجدة والمحددة بمزيد من التفصيل في الملحق أ ("منشأة العلاج في مقر العميل").

يتعين على العميل توفير منشأة العلاج في مقره إلى مقدم الخدمة دون مقابل إيجار أو رسوم أخرى في جميع الأوقات خلال مدة هذه الاتفاقية، ويجب أن يكون لدى مقدم الخدمة بموجب ترخيصاً لشغل منشأة العلاج في جميع الأوقات خلال مدة هذه الاتفاقية.

The Service Provider shall provide the list of equipment set out in Annex A to ensure that the Outreach Facility is adequately serviced to deliver the Outreach Services.

يتعين على مقدم الخدمة توفير قائمة بالمعدات المحددة في الملحق أ للتأكد من أن منشأة العلاج تخدم بشكل مناسب لتوفير خدمات العلاج الخارجية.

Article Three:

Agreement Term

The term of this agreement shall be for [One year] effective from the date of this agreement. Thereafter this agreement shall not be automatically renewed for a period or similar periods with the same Terms, condition, unless either party, by written notice, requests otherwise not later than thirty (30) days prior to the expiry date. Such notice shall be signed by both parties.

المادة الثالثة: مدة الاتفاقية

مدة هذه الاتفاقية [سنة واحدة] من تاريخ التوقيع عليها من كل من الطرفين، وهي غير قابلة للتجديد لفترة أو لفترات مماثلة بنفس الشروط والأحكام ما لم يبد أحد الطرفين كتابة برغبته في التجديد قبل موعد انتهاء المدة بثلاثون (30) يوما على الأقل، وذلك بموجب خطاب موقع من قبل الطرفين.

Article Four:

Obligations of Service Provider

(A) The Service Provider shall provide its Outreach Services in accordance with the terms, conditions and prices regulated by this agreement and any annexes attached thereto which are an integral part thereof and complementary thereto.

(B) The Service Provider shall provide Outreach Services at set out in Annex A.

(C) By signing this agreement, the Service provider acknowledges that he has inspected the worksite and its nature.

(D) The service provider is obligated to do their maximum capacity to ensure serving the required services in high quality.

(E) The service provider is obligated to provide workers under its bail and insurance, and be fully responsible of all their actions and any errors and breaches of them issued by the relevant official authorities.

المادة الرابعة: التزامات مقدم الخدمة

(أ) يوفر مقدم الخدمة خدماته العلاجية الخارجية وفقا للأحكام والشروط والأسعار التي تنظمها هذه الاتفاقية وأية ملاحق مرفقة معه والتي تعتبر جزءا لا يتجزأ منها ومكملا لها.

(ب) يوفر مقدم الخدمة خدماته العلاجية حسب ما هو مبين في الملحق أ.

(ج) يعد توقيع مقدم الخدمات على هذه الاتفاقية إقراراً منه على أنه قد أتطلع على موقع العمل وطبيعته.

(د) يلتزم مقدم الخدمة ببذل أقصى مجهوداته لضمان تقديم الخدمات المطلوبة بأعلى جودة وكفاءة.

(هـ) يلتزم مقدم الخدمات بتوفير الموظفين على كفاءته والتأمين عليهم؛

ويكون مسؤولاً مسؤولية كاملة عن جميع أفعالهم والمخالفات الصادرة منهم أمام الجهات الرسمية.

(F) The medical clinic facilities in both Dahban and Corniche are covered as follows: (1- Dahban branch is covered for a morning working period from 8:30 am to 4:30 pm. 2- Corniche branch is covered for a morning working period from 8:30 am to 4:30 pm. and an evening working period from 4:30 pm to 11:30 pm).

(و) يتم تغطية مرافق العيادات بفرعي الجامعة بذهبان والكورنيش كالتالي (1- فرع ذهبان لفترة عمل صباحية من الساعة ٨:٣٠ صباحا وحتى ٤:٣٠ عصرا، 2- فرع الكورنيش فترتين الصباحية من ٨:٣٠ الصباح الي ٤:٣٠ العصر ومن ٤:٣٠ العصر وحتى ١١:٣٠ مساء).

(G) In the event of medical negligence or complaint, the entire responsibility rest on Service provider, and the University disclaims its responsibility regarding the matter.

(ز) في حال وجود أي تقصير طبي أو شكوى أو إهمال، فإن كامل المسؤولية تقع علي عاتق مقدم الخدمات وتحلي الجامعة مسؤوليتها اتجاه ذلك.
(ح) جميع التصاريح والرخص الخاصة بتشغيل العيادات تقع علي مسؤولية مقدم الخدمة.

(H) All permits and licenses regarding the operation of the clinics are the responsibility of Service provider.

Article Five:

Service Standards

The Service Provider undertakes that the outreach services taken shall be provided to the Client's Facilities.

For the avoidance of doubt, physicians, nurses, and other technical personnel provided by the Provider to the Client's premises therapeutic services facility shall be for the Client's facilities, and shall not be treated as employees of the Client.

For any issues or concerns relating to the provision of the Outreach Services, the Client may in the first instance contact the key representative of the Service Provider set forth in Annex A.

المادة الخامسة:

معايير الخدمة

يقر الطرف الثاني بأن تكون الخدمات الطبية المتخذة لمنسوبي العميل.

لتجنب الشك، يجب على الأطباء والممرضات والموظفين الفنيين الآخرين الذين يقدمهم مقدم الخدمة لمنشأة الخدمات العلاجية بمقر العميل لمنسوبي العميل، ويجب ألا يعاملوا كموظفين لدى العميل.

لأي مشكلات أو مخاوف تتعلق بتوفير الخدمات العلاجية الخارجية، يجوز للعميل في المقام الأول الاتصال بالمثل الرئيسي لمقدم الخدمة المنصوص عليه في الملحق أ.

**Article Six:
Payment**

The Client shall pay (106,317) Saudi Riyals exculding VAT to the account of the Service Provider on the basis of an invoice submitted by the Service Provider at the end of each calendar month in exchange for carrying out the execution of the contracted works. The due date for payment is 15 calendar days from the date the accurate invoice is received by the Client.

**المادة السادسة:
الدفع**

يلتزم الطرف الاول بدفع مبلغ وقدره (106,317) ريال سعودي غير شامل ضريبة القيمة المضافة الى حساب الطرف الثاني وذلك بناء على فاتورة تقدم من مقدم الخدمة نهاية كل شهر ميلادي مقابل قيامه بتنفيذ وإتمام الأعمال المتعاقد عليها، على أن يتم الدفع خلال 15 يومًا من تاريخ استلام الفاتورة من قبل العميل

Payments should be transferred to Service Provider bank account: Sabb - Iban SA5145000000262166663001

يتم تحويل المبالغ على حساب مقدم الخدمة بنك ساب حساب رقم SA5145000000262166663001

Article Seven:

Confidentiality of Medical Records

The Service Provider shall not enable the Client to access the medical records (files) of Employees unless such accesses is permitted by the applicable laws and regulations. In the event that access to the records is permitted, the Client must submit a written request to the Service Provider to request copies of any medical records. The Client shall be responsible for the Service Provider's disclosure of such information to the Client.

سرية السجلات الطبية

لن يقوم مقدم الخدمة بتمكين العميل من الاطلاع على السجلات الطبية (الملفات) الخاصة بالموظفين ما لم تسمح الانظمة واللوائح بذلك. في حال كان الاطلاع على السجلات مسموح نظاماً، يتوجب على العميل تقديم طلب خطي الى مقدم الخدمة لطلب أي سجلات طبية، ويتحمل العميل أي مسؤولية عن قيام مقدم الخدمة بالإفصاح عن هذه المعلومات لصالح العميل.

**Article Eight:
Applicable Regulations and Competent Court**

This agreement shall be subject to the laws and regulations in force in the Kingdom of Saudi Arabia and shall be interpreted, implemented and adjudicated in accordance with such laws and regulations. Any disputes or contractual disagreement which may arise from the implementation and enforcement of the provisions of this agreement shall be settled through direct negotiations between the parties. If the dispute cannot be resolved amicably, it shall then be referred to the competent court in Jeddah, Saudi Arabia

**المادة الثامنة:
النظم واجبة التطبيق والمحكمة المختصة**

تخضع هذه الاتفاقية للأنظمة والقوانين المعمول بها في المملكة العربية السعودية ويتم تفسيرها وتنفيذها والفصل فيما ينشأ عنها من دعاوى طبقاً لتلك الأنظمة والقوانين. تتم تسوية أي خلافات أو نزاعات تعاقدية مما قد ينشأ عن تنفيذ وتطبيق أحكام هذه الاتفاقية بالتفاوض المباشر بين الطرفين وفي حالة تعذر ذلك يحال النزاع أو الخلاف إلى المحكمة المختصة في مدينة جدة، المملكة العربية السعودية.

**Article Nine:
Termination of the Agreement**

(A) A party may terminate this agreement if the other party has substantially breached any of its obligations set forth in this agreement, and fails to remedy such breach within Sixty (60) days' notice of such breach. Termination shall be effected by written notice without the need for a judgment of the Court and shall have effect upon expiry of such notice period.

**المادة التاسعة:
إنهاء الاتفاقية**

(أ) يجوز لأي طرف إنهاء هذه الاتفاقية إذا خرق الطرف الآخر أي من التزاماته المنصوص عليها في هذه الاتفاقية، ولم يقم بمعالجة هذا الخرق خلال ستين (60) يوماً من تاريخ الإخطار. يتم الإنهاء بموجب إخطار كتابي دون الحاجة إلى حكم من المحكمة ويكون ساري المفعول عند انتهاء فترة الإخطار هذه.

**Article Ten:
Effects of Termination**

The termination or expiry of this agreement shall not affect the rights and obligations of either party towards the other as follows:

**المادة العاشرة:
الآثار المترتبة على الإنهاء**

لا يؤثر فسخ هذه الاتفاقية أو انتهاء مدتها على حقوق والتزامات أي من الطرفين تجاه الآخر على الوجه التالي:

- A. The Client shall not be liable for any costs or treatments after the termination or cancellation date of this agreement, except for any claims payable to the Client and which have not yet been settled.
- أ. تنتهي مسؤولية العميل عن أي تكاليف أو علاجات تتم بعد التاريخ المحدد لانتهاء الاتفاقية أو إلغائها فيما عدا الحالات التالية:
- B. The Service Provider's responsibility to provide the Outreach Service to the Client's Employees shall terminate immediately upon the termination or expiry of this agreement.
- ب. تنتهي مسؤولية مقدم الخدمة بتوفير الخدمات العلاجية الخارجية لموظفي العميل فور انتهاء أو إنهاء هذه الاتفاقية.
- C. The Service Provider shall be entitled to remove its equipment upon the termination or expiry of this agreement.
- ج. يحق لمقدم الخدمة إزالة معداته عند إنهاء أو انتهاء هذه الاتفاقية.
- D. Termination of this agreement shall be without prejudice to the liability of the parties with respect to antecedent claims as at the date of such termination.
- د. لا يجوز إنهاء هذه الاتفاقية دون المساس بمسؤولية الطرفين فيما يتعلق بالمطالبات السابقة كما في تاريخ هذا الإنهاء.

Article Eleven:

Counterparts of the Agreement

This agreement has been made in two (2) copies, each party has received one copy to act accordingly.

المادة الحادية عشرة:

نسخ الاتفاقية

تم إصدار هذه الاتفاقية في نسختين (2)، وقد تلقى كل طرف نسخة واحدة للعمل بموجبها.

Article Twelve:

Language

This Agreement has been drawn up in both Arabic and English. The Arabic version shall prevail in the case of any dispute.

المادة الثانية عشرة:

اللغة

حررت هذه الاتفاقية باللغتين العربية والإنجليزية، وفي حالة أي نزاع يجب أن تسود النسخة العربية.

On behalf of the Client

University of Business and Technology

The name: Dr. Mohannad Dahlan

Position: Managing Director and Chief Executive Officer

Signature:

لصالح ونيابة عن العميل

شركة جامعة الأعمال والتكنولوجيا الأهلية المحدودة

الاسم: د/ مهند عبدالله دحلان

المنصب: العضو المنتدب والرئيس التنفيذي



التوقيع: e-signature Mohanad A. Dahlan, PhD General Supervisor, UBT Co. 29.08.2023

On behalf of the Service Provider:
My Clinic International Medical Company Limited

The name: Fawzy Bafagih

Position: Business Development Head

Signature:

لصالح ونيابة عن مقدم الخدمة: شركة مجمع عيادتي الدولية الطبية

الاسم: فوزي بافقيه

المنصب: مدير تطوير الأعمال

التوقيع:



My Clinic International Medical Co.

Prince Sultan Street, Almohammediyah District
P.O. Box 260, Jeddah 21411, Saudi Arabia
+966 9200 22811

C.R.: 4030265004 - Share Capital : SAR 100,000

شركة مجمع عيادتي الدولية الطبية

طريق الأمير سلطان، حي المحمدية
ص ب ٢٦٠، جدة، المملكة العربية السعودية
٩٦٦٩٢٠٠ ٢٢٨١١

س ٤٠٣٠٢٦٥٠٠٤ - رأس المال ١٠٠٠٠٠٠٠ ريال

Signature
Aug 21, 2023

Annex A

List of Outreach Services

ملحق أ

قائمة الخدمات العلاجية الخارجية

Man Power Service:

- 2 GP , working hours as shown below:

A- Dahban Branch: 1 GP covereing morning working period from 8:30 am to 4:30 pm. Sunday to Thursday.

B- Corniche Branch: 1 GP covereing morning working period from 8:30 am to 4:30 pm. Sunday to Thursday.

- 3 Nurses , working hours as shown below:

A- Dahban Branch: 1 nurse covereing morning working period from 8:30 am to 4:30 pm. Sunday to Thursday.

B- Corniche Branch: 2 nurses, First nurse is covereing morning working period from 8:30 am to 4:30 pm. Sunday to Thursday. Second nurse is covereing evening working period from 4:30 pm to 11:30 pm. Sunday to Thursday.

الموظفين المطلوبين للخدمة:

- عدد 2 طبيب عام وتكون ساعات العمل كالتالي:

أ- مقر الجامعة بذهبان: عدد 1 طبيب عام للفترة عمل صباحية من الساعة ٨:٣٠ صباحا وحتى ٤:٣٠ عصرا - من الأحد حتى الخميس.

ب- مقر الجامعة بالكورنيش: عدد 1 طبيب عام للفترة عمل صباحية من الساعة ٨:٣٠ صباحا وحتى ٤:٣٠ عصرا من الأحد حتى الخميس.

- عدد 3 ممرضين (8 ساعات) متتابعة لتغطية 24 ساعة

أ- مقر الجامعة بذهبان: عدد 1 ممرض للفترة عمل صباحية من الساعة ٨:٣٠ صباحا وحتى ٤:٣٠ عصرا من الأحد حتى الخميس.

مقر الجامعة بالكورنيش: عدد 2 ممرضات حيث تغطي الممرضة الأولى الفترة الصباحية من الساعة ٨:٣٠ صباحا وحتى ٤:٣٠ عصرا من الأحد حتى الخميس. وتغطي الممرضة الثانية الفترة المسائية من ٤:٣٠ العصر وحتى ١١:٣٠ مساء من الأحد للخميس

C- First-Aid Medication

E- providing medicines to the client's employees

D-Medication for staff is included to a limit of 1000 Riyals a month. Any extras will be invoiced separately after client written approval.

G-Delivery of medicines and pharmaceutical products to the client's site as requested by the staff and this is done at full cost by the insurance company accredited to the first party

1. أدوية الإسعافات الأولية

2. توفير أدوية لمنسوبي العميل

3. توفير أدوية للموظفين بـ 1000 ريال كحد أقصى شهرياً. أي أدوية إضافية سيتم تسجيلها بفواتير منفصلة بعد موافقة العميل الخطية المسبقة.

4. خدمة توصيل الأدوية ومنتجات الصيدلية لموقع العميل حسب طلب الموظفين ويتم ذلك بتحمل كامل التكاليف من قبل شركة التأمين المعتمدة لدى الطرف الاول

Outreach Clinical Services

C- Appointment booking and services referrals.

D- On-site lab services

خدمات العيادة الطبية الخارجية

- خدمة حجز المواعيد والإحالات

- خدمات مخبرية ضمن الموقع

Occupational Health Services

- Full Monthly report on staff visiting the clinic and incident reporting & medication consumption

خدمات الصحة المهنية

تقرير شهري لتوضيح عدد زيارات الموظفين والحالات المرضية واستهلاك الأدوية.

Price List:	قائمة الأسعار:
Fixed Services Fee (Monthly): 106,317 SAR	رسوم الخدمة الثابتة (شهريًا): 106,317 ريال سعودي
VAT is excluded	لا يشمل ضريبة القيمة المضافة

My Clinic International Medical Co.

Prince Sultan Street, Almohammediyah District
P.O. Box 260, Jeddah 21411, Saudi Arabia
+966 9200 22811

C.R.: 4030265004 - Share Capital : SAR 100,000

شركة مجمع عيادتي الدولية الطبية

طريق الأمير سلطان، حي المحمدية
ص ب ٢٦٠، جدة، المملكة العربية السعودية
+٩٦٦٩٢٠٠ ٢٢٨١١

س ٤٠٣٠٢٦٥٠٠٤ - رأس المال ١٠٠٠٠٠٠ ريال

Amr H. Alharbi
Amr 21. 2023

COR_MyClinic		رقم المشروع		اسم المشروع: خدمات علاج خارجية عيادتي		
COR		صرف مستخلص مالي				
قائمة المرفقات		Sunday, October 15, 2023			التاريخ	
جدول مقارنة يشمل عروض الأسعار		السادة/ الادارة المالية المحترمين المكرم/ العضو المنتدب والمدير التنفيذي لشركة جامعة الأعمال والتكنولوجيا المحترم السلام عليكم ورحمة الله وبركاته، تجدون أدناه البيانات الخاصة بصرف المستخلص المالي:-				
الحساب البنكي						
السجل التجاري						
شهادة قيمة الضريبة المضافة						
عقد						
مطالبة مالية						
فاتورة						
خطاب الضمان		شركة مجمع عيادتي الدولية الطبية	الجهة المنفذة	الكورنيش	اسم المبنى	
تقرير استلام المشروع			COR		رمز المبنى	
محضر الاستلام		خدمات علاج الخارجية من الأحد إلى الخميس			بنود المشروع	
ملاحظات		فرع زهبان فترة عمل واحدة				
شهر أغسطس		صباحية 8:30 صباحا وحتى 4:30 عصرا				
الفاتورة الثانية للفترة (6 - 31 من شهر 8 2023 م)		عدد 2 طبيب عام و عدد 1 ممرض في الفترة الصباحية				
حسب قيمة العقد الجديد (106,317) غير شامل الضريبة على أن تكون قيمتها (102,544.47) شاملة قيمة الضريبة المضافة		عدد 3 ممرضين لتغطية الجامعة لمدة 8 ساعات لتغطية 24 ساعة				
		فرع الكورنيش على فترتين:				
		الصباحية من 8:30 صباحا إلى 4:30 عصرا - عدد 1 طبيب و عدد 1 ممرضة				
		ومن 4:30 عصرا إلى 11:30 مساء - ممرضة واحدة فقط				
إجمالي قيمة المشروع 122,264.55 ريال شامل الضريبة					إجمالي قيمة المشروع	
100%	نسبة الدفعة	1	رقم الدفعة	عدد الدفعات	إجمالي المبالغ التي تم صرفها	
102,544.47 ريال شامل الضريبة					المبلغ المطلوب صرفه	
الاعتماد المالي		الاعتماد		التوصية الفنية		
خير الاستراتيجية والتخطيط		المدير العام		مدير التشغيل		
16-10-2023		15-10-2023		Maram Abuznada 15-10-2023		
		15 Oct 2023		التدقيق الداخلي	توصية التدقيق الداخلي	
				د. مهند عبد الله دحلان	العضو المنتدب والرئيس التنفيذي للشركة	

Tax Invoice فاتورة ضريبية



اسم العميل

University of Business and
Technology (UBT)

اسم المرفق الطبي

شركة مجمع عيادتي الدولية الطبية

My Clinic International Medical
Company Limited

العنوان

شارع البمامة
تقاطع شارع صاري
حي الروضة
110200 Jeddah 21361
Kingdom of Saudi Arabia

العنوان

شارع الأمير سلطان 7764
حي المحمدية
وحدة رقم 44
4680 Jeddah 23617
Kingdom of Saudi Arabia
SAU

Provider's Name

Address

الرقم الضريبي

300124714500003
0110010
NC01-0000317024
2023-10-10
000000000001324660

رقم السجل التجاري

CR No 4030265004
Share Capital SAR 83,000,000.00
VAT No 301155866610003
Provider Code 18621
Batch Type UBT - In-House Clinic
Batch Name UBT - In-House Clinic - AUG 2023
Batch Date 2023-08-06 to 2023-08-31

رقم الفاتورة

NC01-0000317024

رأس المال

SAR 83,000,000.00

تاريخ الفاتورة

2023-10-10

الرقم الضريبي

301155866610003

الرقم الضريبي

000000000001324660

رمز المرفق الطبي

18621

الرقم الضريبي

000000000001324660

اسم الملحق

UBT - In-House Clinic

تاريخ الملحق

000000000001324660

اسم الملحق

UBT - In-House Clinic - AUG 2023

Code الرمز	Nature Of Services - تفاصيل الخدمات	Quantity الكمية	Unit Price سعر الوحدة	Gross Amount المبلغ الإجمالي SAR	Discount Amount مبلغ الخصم SAR	Net Amount الصافي SAR	Patient Share مشاركة المريض SAR	Insurance Share حصة التأمين SAR	VAT % نسبة الضريبة SAR	VAT Amount مبلغ الضريبة SAR	Total value incl. VAT إجمالي المبلغ المستحق شامل الضريبة بالريال السعودي SAR
	In-House Clinic Services - الداخلية	1.00	89,169.10	89,169.10	0.00	89,169.10	0.00	89,169.10	15.00	13,375.37	102,544.47
	المجموع			89,169.10	0.00	89,169.10	0.00	89,169.10		13,375.37	102,544.47

